



共 創 II



令和8年2月2日(月)

発行責任者 校長 諸永 成樹

【児童数】

男 154名 女子 153名 計 307名

冬らしい寒さが続いています。1月はあっという間に「いって」しまい、「にげる」2月になりました。暦の上では「立春」を迎え、春に近づいていきますが、まだまだ厳しい寒さが続きそうです。さて、3学期は学年のまとめであると同時に、新学年への準備期間だ



感謝の気持ちを伝えるために



と子どもたちには伝えていますが、先週は、「引継ぎ」の活動が行われました。その一つが、「委員会活動」です。次年度に最高学年になる現5年生が、体育館で「決意表明」を行いました。今、各委員会の仕事を現6年生と共にしています。6年生の「巣立ちの日」が近づいていることを感じます。6年生の登校日数はあと27日です。

今年度も、1年間学校のリーダーとして様々な場面で活躍、お世話してくれた6年生へ「感謝の気持ちを伝える」集会を2月27日（金）に行います。先週26日（月）に、5年生新運営委員会の司会進行で代表委員会が行われ、「6年生ありがとう集会」についての話し合いが行われました。初めて3年生各クラスの代表者や各委員会新委員長が参加しての会でした。各クラスで話し合ってきた内容について、「柱」にそって意見を出し合いました。参加者全員が発言をして、真剣に話し合いをしてくれました。各学年が少しずつ練習に入ります。当日が楽しみです。

新入学児保護者説明会を開催しました。 循誘小学校創立以来、初めての…。

先週27日（火）の午後に、新入学保護者説明会を開催しました。来年度入学予定の新1年生は本日現在、34名。循誘小学校始まって以来、初めて「学年1クラス」になります。

少子化に伴い、年々児童数は減り続けていますが、来年度は総児童数も300人未満になる予定です。とにかく、新1年生が笑顔で毎日楽しく、安心して学校生活を送ることができるように、子どもたち、職員と共に少しずつ準備を進めていきます。

予告なし火災避難訓練



先週30日（金）の午後、「事前予告なし」の火災避難訓練を実施しました。「予告なし」でしたので、避難時に「おしゃべり」が多く、消防署の方にも改善点として話をしていただきました。緊急避難を要する火災や地震などは、いつ、どんな状況で発生するかわかりません。どのような状況にあっても、「落ち着いて避難行動がとれる」ことを目標に、本日のような「事前予告なし」の火災避難訓練を実施しています。「自分の命は自分で守る！」

「自ら考え、判断し、行動できる！」ためにも、「おしゃべりをせず、聞く」ことを徹底して指導していきます。

※今週末2月6日(金)は今年度最後の授業参観日です。

2時間目：授業参観(9:35～10:20) 3時間目：くすのき学級(会議室)

4時間目：6年生学年懇談会 よろしくお願いします

